



# CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

## Grupo II

### En Llinás

LLINAS 1  
SEGUER 2

Un interés muy relativo tenía para el aficionado este encuentro. Desperdiciados, tontamente los puntos que pudieron haber colocado al equipo azulgrana en línea para disputarle al líder ese "sprint" final, el interés por esta fase había quedado muy mermado. Pero este sufrido aficionado que soportó la mala tarde dominguera con los elementos atmosféricos desatados, esperaba —y merecía, qué duda cabe—, una mejor exhibición por parte de sus predilectos o bien tratados jugadores. No creemos que la empresa fuera tan difícil. El cuadro paretense, equipo aferrado más bien a una labor destructiva y cuya delantera profundizaba escasamente, no ofrecía sensación de peligro para el marco local. Claro que pronto pudimos advertir también que la desvincijada delantera local, en la que sólo un hombre existía, no se mostraba tampoco peligrosa, y ya en ese plan nos preparamos a presenciar un choque de líneas defensivas. Fué entonces cuando en una jugada de mala inteligencia entre Falcó y Font que unos calificaron de desgraciada y otros —los más— de "fanfarronada" dió a los visitantes el primer tanto de la tarde. Aquí, séanos permitida una trasgresión. Creemos llegado el momento que a algunos jugadores —a esos de cuya clase se puede esperar mucho— se les haga la "insinuación" de que aquí se viene a jugar y no a hacer un día de campo. Animados los forasteros con ese tanto que les cayó del cielo, se aprestaron a defenderlo con fina codicia que no encontró réplica en la línea de ataque llinasense.

No es pues de extrañar que en la segunda mitad y con viento en contra mientras el Llinás —sus vantes y defensas, entiéndase— acosaban duramente el marco paretense, una escapada del ala derecha visitante terminara con un tiro esquinado que se convirtió en su segundo tanto. Un dos a cero, en terreno propio y ante un conjunto superado netamente en la clasificación era como para envidiar a los que se quedaron en casa escuchando el España-Suiza. No varió la tónica en los postreros minutos del en-

cuentro, aunque marcara ahora el Llinás por mediación de su interior derecha, que no hizo nada más. Sólo Yebra se empleó más, si cabe, en esos últimos instante, pero sin resultado alguno.

Ya hemos hablado de lo nulos que resultaron los cuatro restantes delanteros. Digamos que Cebrián fué el mejor hombre con Massó y Cullell en la primera mitad. Algo flojo Vallejo y pudiendo dar más Font. Falcó apenas tuvo trabajo. Felicítese de ello.

En el equipo del ensanche destacó Turégano con facilidad y buen estilo. Bisoño y algo brusco, pero tremendamente eficaz brilló asimismo García y el medio Messeguer. Del ataque, buena el ala derecha.

El señor Vives hizo un curioso arbitraje de efecto retardado. Aguardó innumerables veces que fueran el público y jugadores que señalaran la falta. A sus órdenes formaron los equipos:

Peña Seguer. — Turégano, Conesa, García, Coll, Messeguer, Doménech, Castellá, Grau, Toledo, Fullá, y Cot.

C. D. Llinás. — Falcó, Massó, Cebrián, Font, Vallejo, Cullell, Torrents, Dani, Yebra, Farré y Montsech. B.

### En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 2  
LA SALLE 0

Después de las tres suspensiones del partido Santa Eulalia-La Salle, había despertado interés entre algunos aficionados la visita de los de San Celoni y en cambio un número muy crecido de ellos desconfiando ya de que se presentara el equipo contrincante, no hicieron acto de presencia en el Campo de Deportes y fué una verdadera lástima para ellos, pues dejaron de presenciar, no buen futbol, pero sí una victoria local, la primera conseguida en casa y precisamente en el último partido que se celebra en ella en el ya casi finido Campeonato de Clasificación.



SELLOS  
de goma  
Grabados  
Rótulos

LIBRERIA  
CARBÓ

Repetidas veces lamentábamnos de que la suerte nos ha sido esquiva en muchos partidos y que aquella señora llamada "Fortuna" no se había dignado hacernos una visita y graciarse a nuestro equipo, ayer, según parece, nos la hizo, pero lo mismo podía favorecer a un equipo que a otro, pues tal como se desarrolló el partido era cuestión de que la suerte se cuidara de lo más importante del partido: ¡marcar goles! Si llegan a marcar primero los de San Celoni la derrota hubiera sido para los locales, pero marcando primero 1 a blanquiverdes, ella fué para los visitantes y se resignaron a ella, pues no reaccionaron en lo más mínimo cuando vieron entrar el esférico en su meta.

El partido se resolvió en el primer tiempo ya que los dos goles se marcaron en el mismo, el primero a los 10 minutos, en una jugada de Romeu y Vila y que este último convierte en gol y el segundo fué precisamente en uno de los pocos momentos en que los de La Salle presionaban, aunque sin efectividad, a los 33 minutos Galobart logró escapar con el balón que estaba rodando por el terreno de juego local y después de driblar a tres adversarios la entregó a Vila, que de un imponente chut bate a Pujolás, no sin antes haber dado el balón en el larguero.

En los últimos cuarenta y cinco minutos poco vimos, ya que los locales procuraron más estar a la defensiva que intentar el ataque, ello fué la causa de que restase, aún más, la poca vistosidad del partido, pues la delantera visitante a más de no ser efectiva se estrellaba ante la doble defensa local. Esto de ponerse a la defensiva tiene sus inconvenientes, pues cuando un equipo opta por ello, se fastidia y ayer si se hubiera intentado algo en el ataque quizá hubiéramos visto algún otro gol y hablando del caso, copio las palabras de que "la mejor defensa es un buen ataque".

A las órdenes del señor Esteve, que demostró saber arbitrar un partido, alineó a los equipos tal como sigue: Pujolás, Cid, Barri, Seres, Pladevall, Valls, Amado, Illa, Caballé, Renau y Bigas por los visitantes y a Maspons, Dantí, Saló II, Torrents, Baulenas, Saló I, Romeu, Galobart, Vila, Ortafá y Valentí, por los locales.

Jotemese.